

Mené des sons et cidrerie • Une belle réussite

Cidre et tradition font bon ménage

Il y a eu de l'ambiance, ce week-end, dans la cour de la cidrerie Barbé.

Les bénévoles de l'association Mené des Sons et leurs parents et fidèles amis étaient en pleine activité samedi soir à l'occasion des portes ouvertes

de la cidrerie Gilles Barbé Le P'tit Fausset. Les jeunes ont monté dans la cour de la cidrerie un grand chapiteau et mis le chauffage afin que leurs très nombreux convives, plus de 400, puissent déguster leur cochon grillé au cidre dans de bonnes conditions.

Le fest-noz de grande qua-



Les visiteurs ont assisté au lavage, et broyage des pommes puis ils ont suivi leur transformation jusqu'à la mise en cuves.



Les bénévoles de Mené des Sons ont travaillé pendant deux jours.

lité, a attiré, après le repas, autant de danseurs que de dîneurs et l'ambiance festive et chaleureuse a réchauffé la petite cour de la cidrerie. Une soirée vraiment réussie pour tous et une vraie satisfaction pour les jeunes et leurs aidants qui dès le lendemain étaient à nouveau à pied-d'oeuvre pour accueillir les visiteurs pour le deuxième jour de portes

ouvertes de la cidrerie.

Si samedi avait été relativement calme pour Gilles Barbé et ses salariés, dimanche a vu un grand nombre de visiteurs accueillis par la bonne odeur de châtaignes grillées et très intéressés par la transformation des pommes en ces boissons très appréciées de nos campagnes, le cidre et le jus de pommes.